



12.09.2023

„Fahren im Alter“ - Senioren am Steuer - Bürgerhilfe Bruchköbel und ADAC informieren

Bruchköbel: Entgegen der weit verbreiteten Meinung, dass die Gruppe der älteren Autofahrenden überdurchschnittlich viele schwere Unfälle verursacht, zeigt die Unfallstatistik ein anderes Bild. Dennoch gilt: Im Alter nimmt die Sinneswahrnehmung ab. Reaktionsfähigkeit und Sehstärke lassen nach. Somit macht es schon Sinn, im Alter die eigene Fahrtüchtigkeit einmal selbstkritisch zu hinterfragen.

Nur wie kann man seine eigene Fahrtauglichkeit verlässlich kontrollieren? Gibt es individuelle Unterschiede, in Alter oder Gesundheitszustand? Kann man mit einer vorausschauenden Fahrweise sicher fahren?

Die Bürgerhilfe freut sich den Verkehrssicherheitsexperten des ADAC Alejandro Melus in Bruchköbel begrüßen zu können. Am 19. Oktober 2023, 17.00 Uhr im Bürgerhaus Oberissigheim wird er umfassende Auskunft geben. Ein reger Austausch zu diesem emotionalen Thema ist ausdrücklich erwünscht! Hierzu sind Alle herzlich eingeladen!
www.buergerhilfe-bruchkoebel.de



Herzlich willkommen!